

Estimados Suscriptores y Amigos:

Es muy difícil enfrentar un problema cuando no se le puede identificar claramente y eso es lo que aparece bajo el título "Nueva Era": ¿teoría?, ¿conspiración?, ¿fenómeno?, ¿ambiente?, ¿moda?, ¿ilusión? Sí y no.

Cuando en nuestros distintos ambientes se habla de cruzar el umbral hacia el Tercer Milenio, al lado de propuestas motivantes como las que encontramos en la Tertio Millennio Adveniente del Papa Juan Pablo II, aparecen otras de corte milenarista, espiritualista, sincretista, consumista, etc... que algunos tratan de identificar o agrupar bajo el título de "Nueva Era".

Por ellos nuestro aporte, al lado de tantos sobre el tema, quiere ser un documento base para un encuentro de promoverá la Sección para la Cultura del CELAM - SEPAC, durante 1998 y que tratará de aclarar las líneas de acción pastoral frente a las distintas manifestaciones de la "conspiración de acuario".

Con alegría presentamos dos artículos iniciales: "aproximación al fenómeno de la nueva era" y "new age, elementos básicos para su comprensión" como fruto del trabajo del Padre Juan Carlos Urrea Viera, vicerrector pastoral del ITEPAL y del Padre José Vicente Saltos Briones, quien estuvo participando como alumno en los cursos del ITEPAL durante el año 1996, estos dos artículos nos aportan dos elementos esenciales para comprender este complejo panorama.

Con la colaboración del Padre Italo Gastaldi, sdb encontraremos el fenómeno en el contexto cultural del paso de la modernidad a la posmodernidad con sus implicaciones pedagógico-pastorales.

Para asomarnos a una de las manifestaciones que más preocupan a los agentes de evangelización, el Padre Jaime Vélez Correa, nos explica didácticamente los puntos más comunes entre nueva era y sectas esotéricas.

Finalmente y a la manera de reflexión, un psiquiatra, el Doctor Jorge E. Pava Piedrahita, nos invita a tomar a la persona desilusionada, angustiada y deseosa de sentido como centro de nuestra preocupación para responder a tantas "nuevas eras" que cada uno aporta día a día.

Ha terminado el año 1997 y nuestro Instituto registra un continuo crecimiento cualitativo y cuantitativo. Los invitamos a seguir confiando en este centro de formación permanente del CELAM y a aceptar la invitación a los distintos talleres, seminario, cursos y experiencias de espiritualidad que ofrecemos en el año 1998.

Feliz Navidad y un año de abundante acción evangelizadora con la fuerza del Espíritu animador de la esperanza cristiana.

P. Francisco Vargas Pieschacón
Director